
Fraktion Offenbach für alle (Ofa)

Offenbach, den 31.07.2021

Dr. Annette Schaper-Herget
Fraktionsvorsitzende

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber
im Hause

Anfrage der Fraktion Offenbach für alle (Ofa) nach § 50 HGO
R  adunfälle in Offenbach  

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

gemäß § 50 HGO richten die Stadtverordnete Frau Dr. Schaper-Herget und die Fraktion Offenbach 
für alle (Ofa) die nachstehende Anfrage an den Magistrat mit der Bitte um Beantwortung innerhalb 
der geschäftsordnungsgemäßen Frist.

1. Wie viele Verkehrsunfälle mit Beteiligung von Radfahrern gab es in Offenbach in den 
Jahren 2018, 2019 und 2020?

2. Wie hoch war die Anzahl der leicht verletzten Radfahrer in den Jahren 2018, 2019 und 
2020?

3. Wie hoch war die Anzahl der schwer verletzten Radfahrer in den Jahren 2018, 2019 und 
2020?

4. Wie hoch war die Anzahl der zu Tode gekommenen Radfahrer in den Jahren 2018, 2019 und
2020?

gez.
Dr. Annette Schaper-Herget 
Fraktionsvorsitzende

Fraktion Offenbach für alle (Ofa) – Rathaus - Berliner Straße 100 – 63065 Offenbach am Main


